
平成 20年 9月 6日

つっじが丘統一自治会

会長   
書記担当 

平成20年度 第6回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

o 日 時 : 平成20年9月 6日 (土)19:00～ 21:30

o 場 所 :集会所

o 出席者数 :26名

o 欠席者数 :1名 )

■.議 題

1)統一 自治会長より

2)各専門部より

3)各担当より連絡および提案

4)各単位 自治会長より

5)事務局長より

2.議 事

1)統一自治会長よ )

(1)単位 自治会の清掃活動写真提出の件

(2)鵜沼西町盆踊りの件

・8/24盆踊りに参加。ご祝儀 (1万 円)を 自治会費より持参した。

(3 頭の体操 (ボケ防止のためのボランティア活動)」 の件

・ふれあいセンターで9～ 11月 の3ヶ月間、毎週土曜 日の10～ 12時で開催する。申込み23人。

(4)4丁 ログレーチングの雑草の件

・市により清掃完了。

(5)市からの活動費助成金の件 彿島沼連合 自治会経由)

・っつじが丘分¥71,248は、¥8,906を各単位 自治会へ配布する。

(6)つつじが丘公園整備計画の件

・市へ要望書提出済み。

(7)(女性会 さんより、ふれあいコンサートの際に集会所の椅子50脚の借用について依頼有り。

→貸し出しを了解した。

2)各専門部より(環境、防災、文体、広報 )

(1)環境

①緑ゴミの町内回収の件

配布資料「家庭緑ごみの町内回収に向けて」により説明。

・10月 以降、毎月第2月 曜 日13時20分以降、町内6ヶ所で回収する。

・【回覧】不便を掛けている「家庭の緑ごみ」も10月 から町内で回収されます (お知らせ )

→ 回覧について承認された。

・【回覧】毎月第2月 曜 日(今度は  日)は家庭緑ごみの回収 日ですよ!!

→ 回覧について承認された。

②街路樹落葉緑ごみについて

・現在、市と交渉中。



③公園掃除の緑ごみについて

。清掃 日の翌 日(月 曜 日)に市へ連絡して回収してもらう。

・本はlm以内に切つて東ねる。

・葉類は袋に入れる。

・土類は入れない。

④その他

。一般ごみ収集時には1戸当たり1個の緑ゴミは出しても可。

(2)防災 )

①8/24(日 )総合防災訓練の報告

・無事終了した。

・参力日者 :つつじが丘 (109名 )、 松が丘 (73名 )、 計182名参加。

②消火器の斡旋について

。次回役員会で案内する。

③町内の子供飛び出し防止の看板について

。設置の希望があれば、場所のわかる地図を添付して、各単位 自治会長から要望書を提出しイ

下さい。市が現地を確認の上、無償で設置する。

④防災ベルについて

・現状のままとしてしばらく様子をみる。 → 丞認された。

(3)文体 )

①「平成20年度盆踊り大会 決算報告書」により、予算内で実施された旨、会計報告された。

→ 承認された。

②盆踊りの反省′点

0開始時間について                    
。今回、人の集まりを見て 18:30か ら夜店をスタートさせたが、来年度の開始時間をどうするか

は要検討。 )

019:00開始の案内に対して 18:30の開始はどうか ?案内どおりの方がいいのでは。

・ビールやジュースも18:30から出せばよかつたのでは。             
0福祉委員会 )

・ポップコーンは事前 (2人×15～ 18時)に集会所で作って袋詰めにして、現地では配るの

みにしたのでよかった。

・綿菓子はザラメ2kgで最後までもつた。作るのに手間がかかるため、盆踊り終了時まで長蛇

の列が出来たので、機械を2台にした方がいいのではないか。

・かき氷は途中でカップがなくなつて配れなくなつた。またカップは紙製がいいかプラスチック

製がいいか要検討。

◇カキ氷の反省

・お母さん方に手伝つて頂いて非常に助かつた。

・中学生にも手伝ってもらつて非常に助かった。来年も是非手伝つてもらいたい。

・氷より蜜をかけるのに時間がかかつたので、容器とか杓子を増やした方がいい。

・蜜の種類をもつと増やした方がいいのでは。

・カップの数が少なかつたのでもつと増やした方がいい。(踊りの後に食べたくても、もうなかっ

た。)



0青少年育成 )

・来年も中学生を参加させて欲しい。

・中学生ボランティアは3年生のみではなく1,2年生も参加させてもいいのでは 。

●盆踊りについて )

・盆踊りの輪が少なかつたので、もつと練習の段階から人集めをするべきではないか。中学生

にも練習から参カロしてもらつたらどうか。

③文化行事予備費の支出について

0文化行事 (津軽三味線)について、文化行事予備費 (助成金):¥20,000と ピアノ調律費 :約

¥15,000、 計¥35,000を支出したい。 → 承認された。

(4)広報 )

・特になし

3)各担当より連絡および提案

(1)福祉委員 )

    ①盆踊りの反省 → まとめを提出済み。

②9/14(日 )に市民会館で福祉フェスティバルが開催される。(詳細は市の広報を参照して下さい)

(2)会計 )

①活動助成金を、次回事務局会議 (9/27)に各単位自治会長に配布するので、受領印をお願い

します。

②会計監査を10月 中頃に実施したい (昨年は9/中実施)。 会計で日程を決めて次回役員会で

連絡する。

(3)書記 )

・【回覧】平成20年度 第5回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

→ 一部修正して回覧について承認された。

(3)総務

・特になし。

   (4)ふ れあいセンター

①害虫駆除について

。いこいのつつじ休館日の8/29(金 )に実施済み。費用は¥24,150(支払い済み)

②フットセラピーのためのカーペット購入について

。代表および副代表には購入の承認を連絡済み。早々に購入する予定。

③ふれあいセンター/集会所の救急箱設置について

。事務局長が手配する。

(5)青少年育成 )

0特になし。

(6)まちづくり協議会 )

①八木山夏祭りの反省

・無事終了しました。ありがとうございました。 )

・夏祭りの位置付けがよくわからない。(昼のみこし練歩き:自 治会主催。炎の祭典 :まち協主催)

・炎の祭典の位置付けの明確化、ルール作りが必要では。(大人みこしの参加 等)

・光の祭典はどうかの提案有り。 ・ペンライトの配布は投げて遊んでいるので危険



②八木山健康ウォーク2008

・10/5(日 )開催予定。当日申し込みのみ。

・【回覧】八木山健康ウォーク2008→ 回覧について承認された。

(7)体育振興 )

・10/13(月 )に各務原スポレクが開催される。詳細は市の広報参照。

4)各単位自治会長より

(1)1丁 目

(2)2丁 目

(3)3¬「 目

(4)4T目

(5)5¬「 目

(6)6¬「 目

(7)7丁 目

(8)8丁 目

社協は期間中に全員集められなかつた。他は特になし。

住宅建築1件申込みあり。

社協は120/127中。他は特になし。

社協は140/149中。

並木の落ち葉について自治会として収集に取組んだらどうか ?

→ 各単位 自治会長が班長会等で意見を聞いてもらい、次回役員会で協議する。

社協は134/138中。他は特になし。

社協は58/105中。他は特になし。

社協は85/101中。

市による街路樹の剪定が実施されていない。会長から市へ申し出る。(4、 7丁 目)

他は特になし。

5)事務局長より

(1)今後の予定

。次年度役員決め、来年度予算設定等、次回の事務局会議/役員会で図つていく。

・来年度の予算組みの際、今年度の反省を踏まえて次期予算への反映検討が必要。

(2)次年度への検討課題 )

・次期事務局長の選任。

・外郭団体の助成金見直し。

・諸経費の見直し。

・規約の見直し

3.配布資料

1)平成20年度 第六回役員会    ≪事務局長≫

2)家庭緑ごみの町内回収に向けて  ≪環境≫

(案 )【 回覧】不便を掛けている「家庭の緑ごみ」も10月 から町内で回収されます (お知らせ )

(案 )【 回覧】毎月第2月 曜日(今度は 日)は家庭緑ごみの回収日ですよ!!

3)つつじが丘納涼盆踊り大会 (協力)での状況 ≪福祉委員/文体≫

4)平成20年度 第5回つつじが丘統一自治会役員会 議事録  ≪書記≫

5)【 回覧】第30回人木山校区市民運動会『八木山健康ウォーク2008』  ≪まちづくり協議会≫

6)(案)平成21年度つつじが丘統一自治会役員人事・総会準備詳細日程予定表  ≪事務局長》

―以上一


